

あんしんだより 第23号



いよいよ年の瀬となりました。

天候不順により冬を実感しにくいまま師走に突入しましたが、皆様はどうお過ごしでしょうか。寒暖差が激しい為、急に冷え込むと体が追い付かずに体調を崩されたり、中にはぎっくり腰になってしまった方もチラホラと...

防寒着や暖房器具をうまく利用して気温に負けないように頑張りましょう。

今年も皆様に温かく見守られ、また、支えて頂きながら年の瀬を迎えることができました事を心より、御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

一層の精進と笑顔で皆様をお迎え致しますので、来年もどうぞよろしくお願い致します。

未 → 申



祝！高千穂・椎葉山 世界農業遺産-GIAHS-

国連食糧農業機関(FAO)により策定されるもので、文化的・環境的に価値のある農業地域を認定し、その保全と持続的な活用を図るものとされています。UNESCOの世界遺産が維持保存を使命とするのに対して、世界農業遺産は様々な環境の変化に適応しながら今後も進化を続ける「生きている遺産」です。認定されると農作物をはじめ土地そのもののブランド化や地域革新が見込まれる為、後継者不足や人口減少の歯止めとなり地域活性化の大きな一歩となることが期待されています。

陸の孤島などと言われる宮崎県ですが、「実は」と言われる逸話や景観地もあります。なにより美味しい食材の宝庫です。

今回の認定で足を誘い、胃袋を掴みとる。そんな方法がなにかないもののでしょうか。

年賀状の楽しい仕掛け

来年の干支は申ですが、2016年の年賀状に12年越しの仕掛けがあると話題になっているのはご存知でしょうか？12年前の2004年の切手の部分。一匹の猿が温泉に入っているデザインでしたが、2016年のデザインと比べてみると...



同じ猿の隣に子猿が一匹！さらに桶と手ぬぐいもきちんと増えています。気付いた人をほんわかとさせてくれる演出。

昔の年賀状が手元にある方は、是非、確認されてみて下さい。

慌ただしい年の暮れ、どうぞお健やかに過ごしてください